



Mardi 28 Novembre à Biarritz les Prix de l'Eco des Pyrénées-Atlantiques étaient decernés !

Le prix Coup de Cœur pour la Directrice de la poterie GOICOCHEA à Ossès !

Au cœur du Pays Basque la famille GOICOCHEA fabrique et crée des poteries en terre cuite depuis trois générations !

Les poteries sont nées de la main de Jean-Baptiste GOICOCHEA en 1960, son fils Michel et son épouse Terexa ont su mettre en valeur un héritage de savoir-faire, aujourd'hui leurs enfants sont fiers d'apporter de nouvelles créations sans en oublier cet esprit familial !

Indépendant dans leurs créations, indépendant dans leurs développements, il y a donc du bon d'être indépendant !

La CPME64 tient à féliciter la poterie GOICOCHEA !

Une PME de prestige dans son domaine !